

## El Ayuntamiento repara el muro de la Plaza del Zapatero que sufrió daños tras un accidente

30/09/2015



La reparación del muro finalizará antes del fin de semana | Jesús Cruces

La brigada de Obras y Servicios ha iniciado las obras para reparar el muro perimetral de la céntrica plaza de los Trabajadores del Calzado, conocida como plaza del Zapatero. Este muro sufrió daños el pasado 19 de septiembre cuando un conductor perdió el control de su vehículo y se estrelló, provocando daños en la valla de la

plaza.

Desde el Ayuntamiento de Elda han anunciado que el coste de esta reparación se reclamará posteriormente a la compañía aseguradora del vehículo que provocó el siniestro. Esta previsto que las obras finalicen antes del fin de semana.